

UNSER PATENSCHAFTSPROJEKT

Patenschaften

Laufzeit: 1993 bis 2006

Ergebnis:

Während der Laufzeit unseres Patenschaftsprojekts konnten insgesamt mehr als 300 Patenkinder von Pateneltern aus Deutschland, Italien, Österreich, der Schweiz, England und Sri Lanka langfristig insbesondere durch die Finanzierung ihres Schulbesuchs unterstützt und gefördert werden.

Bilder von Patenkindern finden Sie in unserer [BILDERGALERIE](#).

Das Patenschaftsprojekt wurde 2006 beendet, nachdem die Betreuung der Patenkinder durch die Erkrankung von Herrn G. Keller und die politischen Unruhen nicht mehr in gewohnter Qualität möglich war.

HINTERGRUND -Warum Patenschaften?

Sri Lanka ist ein Land, in dem 7 Prozent der Bevölkerung mit weniger als 1 US-Dollar am Tag auskommen müssen. Der Anteil der unter 15-jährigen an der Gesamtbevölkerung beträgt 25,2 Prozent. Viele Kinder sind durch die kriegerischen Auseinandersetzungen, die das Land über viele Jahre hinweg begleiten, zu Vollwaisen geworden, Frauen verloren ihre Männer und stehen vor der Situation, ihre Kinder, sich selbst und häufig auch noch ihre alten Mütter, Väter oder Verwandte versorgen zu müssen.

Der Tsunami vom 26.12.2004 hat das Leid der Ärmsten noch einmal verstärkt - und längst nicht allen wurde durch die weltweiten Hilfsmaßnahmen geholfen. Fernab der touristischen Zentren leben noch immer viel zu viele Menschen, darunter eine große Zahl von Kindern, in Verhältnissen, die für uns in Deutschland kaum vorstellbar sind. Doch so sehr uns die Bilder von Menschen in Not auch erschüttern und so wichtig es ist, die unmittelbare Not nach Katastrophen wie dem Tsunami sofort zu lindern - langfristig ist bei der "Hilfe zur Selbsthilfe" Besonnenheit und die Beachtung kultureller und politischer Besonderheiten des Landes gefragt.

Das Anliegen des DSP Deutschland ist es seit vielen Jahren, vorrangig jenen zu helfen, die alleine auf sich gestellt und nicht in der Lage sind, ihre Existenzgrundlage zu sichern - Kindern und Frauen.

Die Patenschaften für Kinder sind unser "ältestes" und umfangreichstes Projekt. Seit Beginn unserer Aktivitäten konnten mehr als 200 Pateneltern in Deutschland, Italien, Österreich, der Schweiz und England gefunden werden. Hinzu kommen 40 Patenschaften in Sri Lanka selbst. Doch noch immer stehen viele Kinder auf unserer Warteliste, die auf Pateneltern hoffen.

Der finanzielle Beitrag für eine Patenschaft beträgt 120 Euro pro Jahr - er kann halb- oder jährlich entrichtet werden.

Weil mit der Übernahme einer Patenschaft über viele Jahre eine hohe soziale Verantwortung verbunden ist, freuen wir uns mit unseren Patenkindern, dass Sie sich dessen bewusst sind und sich langfristig als Pateneltern engagieren. Herzlichen Dank dafür.

Auch unabhängig von den Patenschaften wollen wir nichts unversucht lassen, Kindern in Not, aber auch alleinerziehenden Müttern, Vätern oder Großeltern mit sinnvollen Maßnahmen und Einzelprojekten ein menschenwürdiges Leben zu ermöglichen - mit Ihrer Vereins-Mitgliedschaft oder Ihren Einzelspenden helfen Sie dabei mit.